

Royan
île d'Oléron
Sotheby's
INTERNATIONAL

11 Pièces

328 m²

Réf. VP10-121

1 680 000 €

St Pierre D Oleron

Maison à vendre (17310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty vous propose dans le centre historique de Saint Pierre d'Oléron cette propriété remarquable avec piscine, implantée sur environ 980 m² de terrain. Intime et privée, sa situation est idéale. La vue, depuis chacune de ses fenêtres, est fabuleuse. Cette élégante et imposante bâtisse en pierres apparentes dont la restauration a su préserver ses attributs historiques déploie environ 360 m² habitables, qui lui confèrent son caractère résolument familial. Ses trois niveaux desservis par deux escaliers disposent de larges espaces de vie et de ...

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty offers you in the historic center of Saint Pierre d'Oléron this remarkable property with swimming pool, located on approximately 980 m² of land. Intimate and private, its location is ideal. The view from each of its windows is fabulous. This elegant and imposing exposed stone building whose restoration has preserved its historic attributes has approximately 360 m² of living space, which gives it its resolutely family character. Its three levels served by two staircases have large living and reception spaces as well as a suite, opening onto the ...

ROYAN ÎLE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

11 rue de la République - 17310 ST PIERRE D OLÉRON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

